Bonjour

Voici la liste des 6 membres ayant posé leur candidature pour le prochain conseil d'administration et leur texte de présentation ou de motivation qu'ils ont soumis.

Amélie Rolland-Lamothe

En plus de mes compétences en tant que guide touristique de Montréal depuis 2016, j'ai cumulé près de 15 ans d'expérience professionnelle au sein de l'industrie touristique, qui je crois, peuvent être utiles à notre association et à ses membres. Je suis en effet guide accompagnatrice depuis 2007 à l'international, et j'ai également été forfaitiste pour des agences réceptives à Montréal, (Toundra Voyages et Windigo Aventure), en plus d'enseigner au programme de Technique de Tourisme au Collège Lasalle. J'ai donc un réseau de contact assez développé, et une compréhension des divers secteurs de l'industrie.

Depuis septembre 2020, j'ai pu mettre à contribution mes connaissances et compétences en tant qu'administratrice sur le CA, ainsi qu'à titre de vice-présidente depuis mars 2021. J'ai eu l'opportunité de travailler sur notre projet de relance et de mise en valeur des guides professionnels de Montréal, et j'aimerais l'opportunité de continuer ce travail au sein du conseil d'administration de l'APGT.

Andréanne Roy-Plourde

Après deux années au sein du CA, j'ai amélioré mes interventions et perfectionné mon rôle. Je désire continuer à organiser le plus d'événements sociaux possible et répondre aux demandes spéciales et recommandations de nos membres. J'espère avoir l'honneur d'être réélue pour continuer cette belle aventure avec une équipe de rêve!

Anne-Marie Bourdeau

À la toute fin de 2021, j'ai eu la chance de faire mes débuts au sein du CA de l'APGT. J'ai également été ajoutée à l'équipe responsable des réseaux sociaux. Même si l'expérience a été de courte durée étant donnée la date tardive de mes débuts, j'ai tout de suite compris que je voulais continuer l'aventure. Que ce soit l'organisation interne des communications et des fichiers, la trésorerie, l'amélioration de la visibilité des guides à l'externe, ou tout autre dossier, je suis prête à utiliser mes idées, mon énergie, mon sens de l'organisation et mon esprit critique à bon escient! J'aime travailler dans l'ombre et je le fais allègrement. J'espère vraiment pouvoir continuer à servir et représenter tous mes amis et collègues guides.

Frédéric Mandel

Guide de Montréal depuis 2017 et diplômé de l'ITHQ en Techniques de tourisme, je souhaite demeurer au CA de l'APGT pour continuer de contribuer à ses activités de perfectionnement, de promotion et de réseautage. J'ai eu la chance de présider l'association en 2021 et je suis fier du travail accompli dans les circonstances. Je souhaite continuer à œuvrer au sein du CA afin de l'aider à faire avancer les divers dossiers et initiatives que notre association entreprendra. Travailleur autonome depuis plus de 25 ans, j'espère mettre mon expérience professionnelle et personnelle au service de l'APGT. Je vous remercie de prendre ma candidature en considération.

Michel Ménard

J'ai étudié en tourisme et je travaille en tourisme depuis 1997. Je suis devenu guide-accompagnateur en 2007 et guide de Montréal en 2011. Je connais ainsi plusieurs facettes de l'industrie. J'ai aussi jusqu'ici été 18 mois sur le CA, en deux bouttes.

Quelques projets me tiennent à cœur pour l'année à venir : documenter les procédures pour aider les prochains CA, faire le ménage dans notre paperasse, reprendre contact avec nos partenaires, la récolte de témoignages oraux de nos membres avec le plus d'expérience. Pis d'autres petites ou grandes bébelles selon le temps.

Rodrigo de Carvalho

Membre impliqué de l'association dès ma sortie de la formation offerte par l'ITHQ, cohorte 2020, je suis reconnaissant du défi et des efforts considérables déployés par l'APGT à maintenir et à offrir des activités et ce malgré la situation pandémique qui a si durement frappé notre industrie.

Ayant un bon sens du leadership, de l'organisation et de réflexion, je souhaite partager mes connaissances et ma créativité pour assurer le bon fonctionnement de notre association, le tout dans un esprit de collaboration. Je m'engage donc à consacrer une partie notable de mon temps et mon énergie aux divers tâches liées aux projets et activités de notre groupe, ainsi qu'à nos réunions mensuelles.

Message du Comité de mise en candidature :

Comme il y a moins de candidats que le nombre d'administrateurs à élire, les six candidats ci-haut seront donc, conformément à nos règlements généraux, élus par acclamation lors de l'AGA.

Il restera aussi un des sept postes d'administrateur à combler, qui pourra l'être à l'AGA.

Si l'un·e d'entre-vous est intéressé·e, vous pourrez vous présenter comme « candidats de dernière minute » lors du point « Élection des administrateurs ».

Tout candidat devra bien sûr avoir payé sa cotisation de membre actif 2022 à l'APGT avant le début de l'AGA. Si vous désirez y réfléchir, pas de soucis, vous avez jusqu'au 18 février pour prendre une décision.

Pour être candidat de dernière minute, vous n'avez qu'à le dire verbalement quand nous serons rendus à ce point de l'AGA.

Trois cas de figure sont possibles :

Si aucun membre ne se porte candidat à l'AGA, le poste sera considéré vacant et ce sera au nouveau C.A. de le combler de la façon qu'il jugera appropriée.

Si un seul membre se porte candidat, il sera aussi élu par acclamation.

Si deux ou plusieurs membres se portent candidats de dernière minute, un vote aura lieu pour élire le 7^e administrateur parmi les candidats de dernière minute seulement. Les 6 candidats ci-haut demeurent élus par acclamation.

Merci et bonne assemblée générale annuelle à toutes et à tous.

Le Comité de mise en candidature de 2022, Michel Jutras, Michel Ménard et Ronny Pangia.